

SKATEPARK OF ROUEN

COMMUNIQUE DE PRESSE

Chers amis,

C'est avec une grande tristesse que nous avons pris la décision d'annuler l'étape des championnats de France de skateboard des 23 et 24 Avril 2011.

En effet dans l'état actuel des choses nous ne sommes pas en mesure d'offrir une organisation ainsi que des conditions d'accueil et de sécurités optimales.

Nos infrastructures n'étant pas en conformités avec la réglementation régissant les ERP.

Notre équipe avait mis tout en œuvre pour pouvoir organiser cette nouvelle étape des championnats de France, mais malheureusement l'accumulation de différentes contraintes incontournables pour assurer le bon déroulement de cet événement nous ont donc contraint à l'annulation pur et simple de cette étape.

Nous nous en excusons auprès de tous les compétiteurs, sponsors, et partenaires institutionnels.

En espérant vous croiser très bientôt sur les autres étapes ainsi que lors de nos prochains événements.

Merci à nos partenaires qui ont toujours crus en nous (Eastpak, Bud skateshop)

Never give up the fight.

L'équipe du skatepark de Rouen